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ORDINE DEL GIORNO:  90 del 31.05.2019  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 12:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 13:00 
                                               

CONSIGLIERI  Presente 

Assente 

ORA 

ENTRAT

A 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 13,10 13,50     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 13,00 13,50     

Caputo                  Valentina Presente 13,00 13,50     

Chinnici                Valentina 

 

Presente 13,25 13,50     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Presente 13,00 13,50     

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno quattro del mese di giugno, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. 

Alle ore 13,00 il Vice Presidente Cesare Mattaliano, assistito dalla segretaria sig.ra Marilena 

Manduci, dispone l’appello e constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta. 

In data odierna la Commissione incontra la Dirigente dell’Istituto Borgese XXVII Maggio, per avere 

un confronto riguardo la questione legata alla pericolosità del crostone roccioso di Monte Pellegrino 

che incombe sull’istituto. 

Il Vice Presidente Mattaliano, dopo aver ringraziato la Dirigente e il prof. Gioia, fa un excursus sulla 

questione oggetto oggi di discussione, e riferisce che, a seguito ricerche, svolte personalmente 

presso gli uffici competenti, ha saputo che  l’area è R4, cioè massimo rischio; che esiste un bando di 

progettazione e che c’è un finanziamento al riguardo.  

Alle ore 13,10 entra il Presidente Francesco Bertolino che assume la presidenza. 

La prof.ssa di Blasi, dopo aver specificato che la scuola in questione è formata da 17 classi con circa 

340 alunni,  informa che entro luglio i locali devono essere lasciati, e sottolinea che in questo 

disagio, è necessario avere massima attenzione affinchè nel nuovo assetto, non si venga a causare 

doppio turno o che si abbiano ripercussioni sulle iscrizioni nel senso che si potrebbe verificare un 

calo di questi.   

La dott.ssa Di Blasi aggiunge ad hoc che le famiglie sono in allarme, e per la scuola è importante 

non perdere utenze e autonomia. E’ importante, sottolinea che i nuovi ipotetici locali insistano nel 

territorio. 

Durante il confronto su tale aspetto, vengono ipotizzate alcune sedi di altri istituti, quali il 
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Salvemini; Libero Grasso; Ignazio Florio; Istituto dei ciechi. 

Il Cons. Cesare Mattaliano ipotizza anche l’Istituto Roosevelt, ma la Dirigente rispetto a questo, 

vede più realizzabile il trasferimento presso i locali del Libero Grasso. 

La Dirigente, mette il luce che in realtà i locali devono essere lasciati anche per problemi di morosità 

nei confronti del proprietario, con il quale l’Amm.ne ha in atto dei contenziosi. 

Il Presidente prima che l’incontro venga concluso, mette il chiaro le esigenze avanzate dalla 

dirigente, la quale auspica che l’iter venga concluso entro settembre, prima che abbia inizio il nuovo 

anno scolastico. 

Alle ore 13,30 gli ospiti lasciano la Commissione. 

I lavori proseguono con il punto posto all’O.d.g. riguardanti l’approvazione dei verbali sedute 

precedenti. 

Il Presidente pertanto dopo aver disposto la lettura dei verbali nn. 97-103-104 relativi alle sedute dei 

giorni 20-28-29 maggio, li pone in votazione. 

Gli atti vengono  approvati all’unanimità.  

I lavori proseguono con il punto posto all’O.d.g. riguardante la proposta di delibera: Regolamento 

collaborazione tra i cittadini e Amministrazione per la cura , la rigenerazione condivisa dei 

Beni comuni”. – AREG 885534/2018. 

Il Presidente pertanto, alla luce degli studi fatti in precedenza dopo aver aperto la discussione 

generale, constatato che non ci sono interventi al riguardo, pone in votazione il suddetto atto. 

Il parere espresso è favorevole all’unanimità, con i 2 seguenti  emendamenti: 

1) Art.3 comma 3 dopo la parola “Amministrazione “, inserire:  “ anche tramite i Consigli di 

Circoscrizione; 
2) Art. 13 comma 2 dopo la parola “comma”, eliminare il “ 2”. 

Alle ore 13,50 il Presidente Francesco Bertolino dichiara chiusa la seduta. 

 

 ORARIO FINE SEDUTA 13,50 

la Segretaria                                   Il  Presidente 

Marilena Manduci  Francesco Bertolino 

 

             Cesare Mattaliano                                                                            

 

                                                                                                                              


